



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	08 Mei 2023	Media	Koran Padang
Kategori	PELAYANAN UMUM	Jurnalis	mas

Harian Umum

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritik

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 8 Mei 2023

Pemko Pariaman Buka Jalan Baru dengan Dana Swadaya Masyarakat

PARIAMAN, KP - Pemerintah Kota Pariaman kembali membuka ruas jalan baru secara non budgeter dan swadaya masyarakat. Jalan baru ini menghubungkan Desa Rawang dan Desa Pauh Timur di kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman.

Walikota Pariaman, Genius Umar memimpin acara peresmian jalan baru bersama masyarakat Desa Rawang, menyatakan pembukaan jalan baru ini merupakan respons terhadap permintaan masyarakat setempat untuk memangkas jarak antara dua desa tersebut. "Panjang jalan baru ini diperkirakan sekitar 600 meter," kata Genius.

Pada hari pertama, pemerintah melakukan survei lokasi dan bekerja sama dengan masyarakat setempat untuk membuka jalan baru. Antusiasme masyarakat sangat tinggi dan pemerintah berencana membawa alat berat keesokan harinya.

Genius berharap pembukaan jalan baru ini dapat membantu meningkatkan ekonomi masyarakat sekitar. Pemerintah berterima kasih kepada masyarakat setempat atas antusiasmenya dan kesediaannya untuk menyumbangkan lahan mereka untuk proyek jalan ini.

Proyek ini juga didukung oleh BPBD, Dinas Perkim Lingkungan Hidup, Dinas Kominfo, kepala distrik, kepala desa, dan staf mereka yang bekerja sama dengan semangat gotong royong.

"Ini menunjukkan budaya gotong royong yang kuat di antara masyarakat Pariaman untuk membantu mengembangkan wilayah tercinta mereka," tutup Genius. (mas)



WALIKOTA Pariaman, Genius Umar memimpin acara peresmian jalan baru bersama masyarakat Desa Rawang

